

América: Diego Alonso, principal candidato para dirigir a las Águilas

Santiago Baños, presidente deportivo azulcrema, se encuentra en Europa para tratar de convencer al técnico uruguayo

El América continúa en búsqueda de

su nuevo entrenador, y Diego Alonso se perfila como el candidato número uno a ocupar el banquillo azulcrema. De acuerdo con información de TUDN, la primera opción en la lista de candidatos es Alonso, quien es del agrado del presidente, Santiago Baños, mismo que se encuentra en Europa tratando de convencerlo de volver a México. El charrúa ya es un entrenador probado

en la Liga MX, dirigió al Pachuca, equipo al que hizo campeón en el Clausura 2016 y al Monterrey, con el que consiguió la Concachampions en 2019.

La última experiencia de Diego Alonso en un banquillo fue en el de la Selección de Uruguay, combinado al que calificó al Mundial de Qatar 2022, aunque en la justa no hicieron buen papel y fueron eliminados en Fase de Grupos.



SECCIÓN B

MARTES 30 DE MAYO DE 2023

LIGA MX

Fernando Ortiz, nuevo DT de Rayados

Tras renunciar con América el entrenador argentino llegó a un acuerdo con Monterrey

Monterrey ya tiene nuevo técnico. Un día después de haber cesado a Víctor Manuel Vucetich del puesto de entrenador, la directiva de Rayados ha llegado a un acuerdo con el entrenador argentino, Fernando Ortiz.

Tano Ortiz decidió no renovar su contrato en el puesto de entrenador del América tras quedar eliminado de la Liguilla en las Semifinales ante Chivas. Esta fue la segunda eliminación del equipo bajo el mando del argentino en la misma ronda.

Rayados por su parte, decidió no continuar con Víctor Manuel Vucetich como su entrenador al caer eliminados de la Liguilla ante su máximo rival: Tigres, equipo que terminaría quedando campeón de la Liga MX.

El entrenador mexicano llegó a Rayados en marzo del 2022 y dirigió al equipo regio por 54 partidos, desafortunadamente para el Rey Midas, el título no llegó, por lo que terminó siendo despedido.

La noche de este lunes la directiva de Rayados de Monterrey, cómo lo adelantó Rubén Rodríguez, colaborador de RECORD, hizo oficial la contratación del extimonel azulcrema para hacerse cargo de "La Pandilla" rumbo al Apertura 2023, torneo que arrancará el próximo 30 de junio, certamen en donde el cuadro regiomontano espera salir campeón.



NBA

Miami Heat rompe las esperanzas y venció a los Celtics para avanzar a las Finales



La quinteta de la Florida no se tentó el corazón y eliminó a los Celtics para enfrentar a los Nuggets

Se murieron en la raya. Los Celtics de Boston no lograron la remontada más improbable de todos los tiempos en contra del Heat de Miami en la final de la Conferencia Este que cerró con un séptimo juego con un marcador de 84-103 en el TD Garden. A pesar de que los verdes habían conseguido lo más difícil que era empatar la serie, la historia sigue intacta, ningún equipo ha remontado nunca un 3-0 en contra.

Los jugadores destacados del equipo finalista fueron Jimmy Butler (28 puntos) y Caleb Martin (26 puntos), quien se hizo presente en los momentos más

importantes. Por su parte, Jaylen Brown (19 puntos), Derrick White (18 puntos) y Jayson Tatum (14 puntos) trataron de evitar la eliminación, pero fue imposible.

El duelo comenzó con un dominio de los Celtics gracias a su defensa; Miami cerró el primer cuarto con 22-15, dejando sin eficacia a su rival y Caleb Martin fue el jugador destacado en ese segmento con 7 puntos y 5 rebotes.

En el segundo lapso, los Celtics siguieron sin poder destrabar su ofensiva, hecho que aprovechó el Heat con Martin y Lowry para lograr una diferencia de 17 unidades. En los últimos minutos, Robert Williams y Tatum definieron sobre el aro, para irse al descanso abajo en el marcador con 38-25.

Para el tercer bloque, las malas noticias continuaron, ya que Tatum no mostraba su mejor versión, mientras Martin hizo

una seguidilla de puntos para irse al último cuarto con 76-66, la afición se mantenía al borde de su butaca.

El episodio final llegó, Miami se escapó y ahora la desventaja era de 17 puntos, Butler en su máximo esplendor recuperó la ilusión que se había perdido hace tres juegos. Los Celtics se mostraron nerviosos a pesar de estar en casa, y para los últimos minutos, la afición comenzó a provocarlos. 84-103 terminó el encuentro que estuvo a nada de ser histórico en la NBA y que puso cardiaca la serie.

La otra franquicia finalista es Denver Nuggets del serbio Nikola Jokic, quien en playoffs dejó fuera a Timberwolves, Suns y Lakers, a este último lo barrió 4-0 el lunes pasado, ante esto, serán diez días los que tendrán de descanso que puede ser positivo para recuperar energía o negativo por cortar el ritmo del equipo.

De visita en su tierra Enrique Paredes

Mario Anguiano

Cada vez que Enrique Paredes nos visita significa un acontecimiento para tomarse en cuenta, se da tiempo el hijo de Tito Paredes para saludar a sus múltiples amistades, es una gran persona, sobre todo de pensamiento sano, ahí radica el valor de su amistad, charlamos.

MA: Enrique Paredes, un gusto verte en Tepic

EP: "Gracias, Mario; siempre será un gusto visitar a la familia, a mis amigos queridos que respeto, visitando lo típico, las playas, los restaurantes, porque realmente me considero cora 100 por ciento"

MA: Sí, muy diferente este entorno al de EEUU que es donde radicas

EP: "Sí, se puede vivir pero allá es más exclusivo para trabajar, para hacer amigos y buscar algún tipo de superación, pero nada como Nayarit, el lugar donde naciste, el lugar donde vivo se llama "Cielo Alto, ahí soy instructor de manejo de maquinaria pesada, un trabajo que para mí es fácil pero que tiene su riesgo"

MA: Nayarit tiene toda una historia dentro del fútbol y tú te has impregnado de eso y debemos valorar que hables de toda la historia en tu página coras leyendas

EP: "Sí, son historias que no se deben olvidar, son jugadores que hicieron mucho por el fútbol de Nayarit en aquel deportivo Tepic, hay que ver cuantos quedan de aquellos, considerar que tienen amigos y familiares, para ellos es un gusto enorme saber

quiénes fueron sus familiares, sus amigos, es una página en donde no se saca ventaja de nada, solo que sean reconocidos aquellos que fueron jugadores de los "coras".

MA: Esas generaciones crearon gente útil a la sociedad

EP: "Sí, porque son un ejemplo para las nuevas generaciones, por ejemplo "los pichochos", el señor fue profesional, luego la abuela siguió con la tradición de "patos feos", otro caso "el nene" Martínez, su hijo y su nieto jugaron profesional y su hijo hizo carrera de entrenador, son muchas familias que están igual"

MA: Para muchos la época dorada del deportivo Tepic fue aquel que inició, posteriormente llegó la camada de jugadores como Marce, Ramón y demás, pero las bases de afición ya estaban.

EP: "Sí son los que iniciaron la historia, seguirán siendo admirados como los Casillas, Quezada, Hilario, Elías, son muchos los que estuvieron ahí, jugadores de amor a la camiseta"

MA: Enrique, el estar lejos de tu tierra natal te permite tener una óptica del fútbol actual en Nayarit.

EP: "En lo personal no lo veo muy competitivo, siguen buscando para el equipo a jugadores que jugaron profesional cuando en el llano los hay de mucha calidad, pero no tienen un nombre y son olvidados, debe haber visores que no busquen el beneficio propio, que se comprometan a buscar nuevos talentos, por ejemplo Sinaloa ya nos superó, tienen

jugadores de calidad y visores trabajando, Jalisco, Durango, Nayarit como que ha dado un paso para atrás porque no busca talentos en el llano"

MA: Atención especial a las categorías menores y juveniles

EP: "Soy fiel seguidor de aquellos clubes como "patos feos", que vuelvan a renacer clubes como "tierra y libertad", aquellos niños que son ahora brillantes en la primera división, muchas colonias dignamente representadas con niños porque hay mucho talento en Nayarit"

MA: El amor a la camiseta

EP: "Sí, esa es la clave, como lo hicieron los "coras", trabajar sin buscar canchas hermosas ni camisetas de marca, mentalizarlos a que pueden llegar a ser"

MA: Qué se necesita

EP: "Con eso llega el beneficio, la religión, el deporte y lo profesional son las bases para el futuro del joven"

MA: El padre de familia en esto

EP: Ellos son parte fundamental, pero deben dejar que el niño haga caso a las indicaciones del entrenador"

MA: Intervienes en algo cuando los ex profesionales hacen giras a EEUU

EP: "Somos amigos y tenemos que sumar, este sábado cumplen 35 años, no es fácil, en la primera gira fueron Juan Casillas, Chava Jiménez, Sergio Valadez, muchos de aquellos grandes jugadores, Briseño, apoyamos con la logística, con algo"

MA: Un mensaje a esa gente admirable de la diamante



Con el gusto de siempre saludamos a Enrique Paredes

EP: "Mi señor padre se ha retirado Mario, pero gentes como Roberto Ceja, Eulalio "chiquis" Flores, ya llegaron a la final de copa provincia contra rieleros, la liguilla es eso, no se sabe, recuerdo aquel nacional estaban dos equipos de Nayarit "A" y "B" y perdió el favorito y lo ganó el "B".

MA: Muchas gracias Enrique

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar / Asociado CRDENAY

EL DOMINGO ARRANCA LA LIGUILLA EN LA 1ª DIVISIÓN AMATEUR

El domingo anterior, en el poblado hilander de Bellavista, en su estadio con una cancha bien cuidada y en un ambiente plétórico de los aficionados que siguen la máxima división del futbol de aficionados, se jugó el repechaje entre ocho escuadras a partir de las once de la mañana y sorpresivamente, Mora echó de la fiesta al Infonavit Los Fresnos en el primer cotejo de la jornada; enseguida, Costeros de Santiago, Ixcuintla hizo valer su condición de favorito y derrotó a Caminera, estos últimos, representantes de la popular Colonia, ungidos por José Luis "Chino" Delgado Guzmán, en esta campaña hicieron un buen trabajo, el simple hecho de llegar al repechaje los impulsará para que la temporada que viene, puedan aspirar a ir directo a la Liguilla. En el tercer juego, los "Diabliteros" de SUTERM pian pianito, sin hacer tanto ruido, reventaron a los Patos Feos que ni ¡cuac!, hicieron y en el último choque de repechaje, la "Furia

Roja" del Ejido con un futbol sencillo, desplegando sistema de ataque frontal, sin tanta alharaca, pasó sobre Real Provincia.

Entonces la Liguilla arrancará con los siguientes choques, recordando que Tierra y Libertad, Bellavista, Ruiz y Lázaro Cárdenas pasaron directo y ahora se enfrentarán de la manera que sigue:

Tierra y Libertad	vs Mora
SUTERM	vs Ruiz
Lázaro Cárdenas	vs Costeros
Bellavista	vs Ejido

UN GUSTAZO Y UN HONOR SALUDAR AL LICENCIADO JOSÉ GUADALUPE DE ANDA BARAJAS Y A CHAVA JIMÉNEZ

El domingo por la mañana sacudí la pereza y ahí voy a la Unidad de Futbol AFEN en Villas De la Cantera, donde de entrada saludé con gusto a Ezequiel Villanueva Iglesias, el famoso "cheque", hijo putativo del indeseable y bandido Javier Gutiérrez; tenía tiempo de no ver a "cheque" y comentamos sobre la marcha del deporte en general y me dijo que está fungiendo como encargado de esas canchas de futbol y enfundado en su camiseta de Las Chivas, esperaba la victoria pero ya vimos que al Guadalajara, Tigres les dio tres zarpazos en salva sea la parte y les quitó el sueño de ser campeones, pero "cheque" es fiel seguidor de Chivas y seguro que volverá a darse sus escapadas al AKRON.

Luego desde mi ATALAYA vi a un personaje de figura espigada, lente oscuro, me refiero al señor licenciado José Guadalupe De Anda Barajas, un caballero en el trato, amigo leal y mejor persona y otra persona, acompañado de su respetable esposa y que a pesar de los años sigue luciendo impresionante carrocería, me refiero a Chava Jiménez, el hijo de "Güencho" Jiménez, que fuera masajista de los "Coras" del Deportivo Tepic, a quien también cada que lo saludo, a ambos, nos da gusto vernos y Chava tiene ese tremendo don de gentes, amigo de toda la vida, recuerdo que cuando chamaco este escritor lo llegué a ver con su gran estatura enfundado en la camiseta de los Coras de la Uni-Nay y desde esos tiempos, casi 50 años, he seguido su huella, como cuando se fue a



Buen trabajo en la liga Diamante "C" de su presidente, el señor José Luna Hernández, el popular "Aguado"

USA y como dice Zazueta y Mario Anguiano: "hondo placer causado me ha verlos y saludarlos", por cierto, hoy martes quedé de contactar al licenciado De Anda para juntarnos a convivir, a socializar y aprovecharé para grabar un programa de LOS GENERALES, tanto con Chava Jiménez como con Lupe de Anda, estén pendientes.

RIELEROS VS ZAPATA, LA FINAL DE LIGA DONDE LOS DIAMANTES SON ETERNOS

Ayer lunes seguramente en esta sección deportiva, Ustedes, amables lectores, leyeron lo que sucedió en la final de Copa en la Liga Diamante "C", donde se midieron los Economistas que dirige mi maestro de la facultad de Economía en la UAN, Alfonso "Bolin" Rodríguez y los Rieleros, dirigidos por Arturo "Mocho" Rodríguez y el "pecas" Tirado; estos últimos por marcador de 3 goles a uno, con un gol por la vía del penal logrado por el Mayor, Ponciano Hernández, puso en ventaja al Riel, luego su carnal, Faustino "Gigio" Hernández, clavó el segundo gol y antes de que terminara el primer tiempo, el señor Solís, el "diez" de los Economistas acortó el marcador para el 1-2 y así se fueron al descanso y para la segunda parte, el

juego siguió trabado en media cancha, sin embargo, los Rieleros mostraron tremendo poder ofensivo, solo que esta ocasión no consiguieron goleada gracias a que el portero económico: José "Matorrales" Salazar mínimo, si no es que más, detuvo cuatro muy claras oportunidades de gol, aunque sobre el final, otra vez el "Gigio" volvió a cimbrar las redes para el 3-1 a favor de los del Riel.

Hay que mencionar que Zapata y Rieleros en el rol regular y liguilla de la Diamante "C" lograron llegar a la final de la Liga y todo indica que la van a jugar este domingo a las 09:00 AM en la Unidad de Futbol AFEN; la estadística marca que la temporada pasada, Rieleros se llevó el trofeo de Copa y de Liga, por ende fue Campeón de Campeones, todos los trofeos fueron a parar a sus vitrinas, son los actuales campeones y el domingo después de que vencieron a Economistas, Arturo Rodríguez me dijo que esperan repetir la misma dosis y llevarse por segunda ocasión consecutiva todos los trofeos así que los nervios estarán de punta porque los zapatistas que comanda Toño Huizar quieren el trofeo de Liga, pero el Riel, para mi criterio muy personal, quiere todas las canicas, según los que van a verlos todos los domingos, pronostican que Zapata ganará y como decía don Alberto Casillas Laríos: "Veremos y Diremos".



En la tribuna del estadio "Jesús Ceja Valadez" de AFEN, el domingo saludamos al licenciado José Guadalupe De Anda y a Chava Jiménez, este último acompañado por su señora esposa.

Noticias por la Radio

Arianna OLVERA

José Luis NARANJO

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 6:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta

¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- ¡Y MÁS!

¡Llámanos al: 311-103-3334



En inicio de torneo

Cae equipo nayarita ante la CDMX

En el arranque del Bádminton de los Nacionales CONADE 2023 en Morelos

Carlos Alegre

Dio inicio el Torneo por Equipos del Bádminton de los Nacionales CONADE 2023, evento que se disputa en Oaxtepec, Morelos.

El Torneo por equipos consiste en un juego en Dobles Mixtos, Singles Varonil, Singles Femenil, Dobles Varonil y Dobles Femenil.

En Dobles Mixtos, los nayaritas Dilan Terán y Camila

Casillas, cayeron 21-19 y 21-10 ante Gaspar Salagnat y Rebeca Aguilera de la Ciudad de México.

En los Singles Varonil, Alejandro Martínez de la CDMX ganó 21-6 y 21-6 a Cristian González de Nayarit y Cassandra Peña de la Ciudad de México derrotó a la nayarita Camila Casillas con parciales de 21-17 y 21-13, en la modalidad Singles Femenil.

Al llevar ventaja de 3-0 la Ciudad de México sobre Nayarit, ya no se disputaron los encuentros de Dobles en ambas ramas, partidos que conforman el programa de competencia del Torneo por Equipos. Este martes 30 de mayo se disputará el torneo de Dobles Femenil y Dobles Varonil en las categorías Sub15 y Sub17.



En juegos nacionales

Listos nayaritas para el triatlón

De los Nacionales CONADE a realizarse los días 30 y 31 de mayo en el club de playa FIBBA Nuevo Nayarit Se reporta lista la delegación de Nayarit compuesta por 7 integrantes y un entrenador

Carlos Alegre

La selección nayarita de Triatlón se reporta lista para participar en los Nacionales CONADE 2023 que se llevarán a cabo los días 30 y 31 de mayo en el FIBBA Nuevo Nayarit Club de Playa.

El equipo dirigido por Edwin Carvajal Martínez, está compuesto por Gabriel García Salinas en la categoría Infantil Mayor (13-15 años).

En la categoría Juvenil Mayor (18-19 años), estarán compitiendo Sergio Arturo Ríos Castillo, Humberto

López Polanco, Katia Navarro Pedraza, Alexa Ramírez Mariscal y Lisette Sánchez Astorga.

Mientras que Millán de Jesús Covarrubias Verdín competirá en la categoría Juvenil Superior (20-23 años). Este martes 30 de mayo en punto de las 06:30 horas iniciará la eliminatoria. A las 8:50 de la mañana dará comienzo la modalidad Triatlón Súper Sprint. A las 11 de la mañana se realizarán las finales. A las 12:00 horas se disputará el Duatlón y a las 2 de la tarde se llevará a cabo la ceremonia de premiación.

El miércoles 31 de mayo a las 6:30 de la mañana se realizará la competencia en Relevos 1, a las 09:00 horas será la fase 2 de Relevos y a la 1 de la tarde la ceremonia de premiación.

El Triatlón es el segundo deporte de 9 que se realizará en la subselección Nayarit de los Nacionales CONADE 2023.

Posteriormente en el Auditorio Amado Nervo de la capital nayarita, se llevará a cabo el Boxeo del 1 al 8 de junio. Después el Levantamiento de Pesas del 9 al 15 de junio.



En la gráfica de hace más de 20 años, cuando estaba en construcción el Coso de Ciudad del Valle, abajo, José Luis Almanza González y Pablo Miramontes; de izquierda a derecha, Miguel Wong, Arturo Ruvalcaba, Chuy Muro, Andrés "henry's" Martínez, Toño Echevarría, Miguel Ángel Saldívar, Francisco Mengíbar Bueno, el ingeniero Ugarte y Antonio Verdín "Macareno".

ORIGENES DE LA PLAZA DE TOROS DE DON ANTONIO

Por Cesar Emigdio Osuna

Allá por la década de los ochenta del siglo pasado. Nació la idea en la mente creadora de Don Antonio Echevarría Domínguez construir una plaza de toros con todas las de la ley porque en ese entonces las corridas de toros se celebraban en el Lienzo Charro "Francisco García Montero" lugar apropiado para charreadas y jaripeos mas no así para corridas de toros.

En ese entonces los taurinos tepicenses se reunían esporádicamente en una especie de "Peña Taurino" por las calles de Amado Nervo y Monterrey llamado círculo Taurino Cesar Rendón "El Tepiqueño" torero de esta tierra hermosa como lo es la capital Nayarita. Planeo Toño un viaje a Mazatlán en compañía de sus amigos y colaboradores más cercanos a conocer la recién inaugurada Plaza de Toros "Monumental de Mazatlán" propiedad del Dr. José Castillo Ficher plaza que a la postre termino llamándose Eduardo

Funtanet en recuerdo del malogrado rejoneador del mismo nombre.

Un día de reunión o junta Taurina dijo señores voy a hacer una Plaza de Toros aquí en Tepic y va a llevar el nombre de mi Sr. Padre Antonio Echevarría Pérez. Empezó la construcción y el 8 de Mayo de 1988 nació la Plaza Monumental de Don Antonio misma que este 8 de Mayo cumplió 35 años de vida no sé si resulte ocioso o reiterativo me permito recordarles el cartel inaugural.

Rejoneador Gerardo Trueva matadores Miguel Espinoza Armillita chico y Cesar Pastor. 5 toros de Santiago de Pepe Garfias. Hago hincapié para comentarles un dato muy significativo la Plaza Don Antonio es la única Plaza en el mundo que tiene su propio paso doble. Autoría del señor Miguel Wong Castro. Poeta y compositor Nayarita aunque el nació en Ahome Sinaloa se siente y es Nayarita al cien ¡Felicidades! Miguelón por tus 93 años. Saludos .

Pide tu boleto digital
y olvídate de los boletos perdidos

Obtén la app | Agregar a Apple Wallet | Añadir a Google Wallet | **Tepic Plus**

Reserva en ☎ 33 3111 8780
Call Center ☎ 33 1526 6794
www.tepicplus.com

Recíbalo Via: **Wallet** | **SMS NIP** | **WhatsApp**

MEGA

XVIEW + INTERNET

INTERNET DE ALTA VELOCIDAD
DESDE 50 HASTA 1000 MEGAS**
+ TV INTERACTIVA

PAQUETES DESDE **\$450** AL MES X 6 MESES

¡MEGA ES MEJOR! 33 9690 1234 | mega.mx

TODOS AHORRO **LEY**

 <p>MANGO Tommy Kilo</p> <p>a sólo \$ 9⁷⁵</p> <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>SANDÍA Rayada Kilo</p>  <p>a sólo \$ 9⁷⁵</p> <p>Contiene Vitamina C</p>	 <p>ZANAHORIA Kilo</p> <p>a sólo \$ 9⁹⁰</p>
 <p>PEPINO Criollo Pickle Kilo</p> <p>a sólo \$ 14⁹⁰</p>	 <p>CEBOLLA Blanca Procesada Kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁷⁵</p>	 <p>LIMÓN Persa sin semilla Kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁹⁰</p> <p>Contiene Vitamina C</p>
 <p>MANZANA Gala Bolsa de 600g</p> <p>a sólo \$ 29⁹⁰</p>	 <p>MANZANA Golden en bolsa</p> <p>a sólo \$ 34⁹⁰</p>	 <p>MELÓN Chino Kilo</p> <p>a sólo \$ 21⁹⁰</p>

<p>a sólo \$ 49⁹⁰</p> <p>FRESA Domo de 450g</p> 	<p>a sólo \$ 24⁷⁵</p> <p>NARANJA Jugosa Kilo</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>a sólo \$ 21⁹⁰</p> <p>TOMATILLO Con hoja Kilo</p> 
---	---	---

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE